

L'ONU appelle à mettre fin à l'esclavage moderne



Nations Unies, 2 décembre (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a lancé un appel à l'action pour parvenir à ce que l'esclavage soit un élément du passé, après avoir dénoncé le fait que plus de 40 millions de personnes vivent encore dans ces conditions sur la planète.

Dans son message à l'occasion de la Journée Internationale pour l'Abolition de l'Esclavage, Antonio Guterres s'est référé à des situations d'exploitations en vigueur qui découlent des menaces, de la violence, de la coercition, de la tromperie ou de l'abus de pouvoir.

Le secrétaire général de l'ONU a ajouté que bien que l'esclavage moderne ne soit pas défini par la loi, il est utilisé comme un terme générique qui comprend des pratiques comme le travail et le mariage forcés, la servitude à cause de dettes et le trafic de personnes.



Radio Habana Cuba